
パーキンソン病の社会的認稔をたかめよう.V
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結成会の感謝
支部長 清水 昇済

乱しは47歳です.5年苗パーキンソン清友の会の神奈川県支部長の西島さんの宕

介で満天重大医院広神違内科の肴林教技の元で､定位脳手術を受けt病状が讃和し現

在は毎日聴場へ電車連動して居ります.その手術がパーキンソン病友の会の出合です

感謝の気幕も有りー乱しはこの帝気に悩んでいる人に何にか出来る事と思い始めまし

た.

県支部が嘉成迄には一県廷連を始めt各新臥 NHK､展衛生部､茨城放送ー筑波

大学ーパーキンソン病友の会本部と各界のこ協力とご支援があったからと思います｡

本当に有り舞う御座いました.

尚当日は異常発達に依り雪台展の悪天候の中､県内各地から､こ家族の方に伴われ

てと不自由なお身体に拘らず､遠路県支部詰戒のためお集まり下さいまして有り襲 う

御座いました｡

又t帰路には電車も不通になり一遍掛 ま大渋滞と大変でした一昔茂いかがでしたか

心配して居りました｡

これからが始まりですので､この会の発表のため菅茂のご憲見やご希望を手託でお

寄せ下さい.

取り急ぎ創刊号を作りました.素人のため読みずらい点をお許し下さい｡
J.A

お 知 ら せ
全国パーキンソン病友の会発足10周年記念だ会が6月78-6月10Eほ で北海

道で開催されます､希望者は申込み下さい､費用は7万円位です.

第4回県税 会罪催 ご出席希望者は弁当の寄合のため4月19日迄に申込み下

さい｡
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全国パーキンソン病友の会

茨城県支部加入者分布図
61.4,1現在
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-. 私 の 特 だ オa-T曹 幸貰

L 事務局長 大村一郎

私は友の会に入ってからは会員 (患者さん違)の方々の体の状態や御不自由=i

毎Eiの処作を見せられ､それZ=各支宗からの医学専門的な惜朝により ｢)<Tキン

ソン病について急速に利口になりつつ有る事に慈謝しています｡それに家内の四

生間の介添え生活の乏 しい逆境から､私なりの藍藻憩を書かせて頂き､多少なり

とも皆様I,=参考になればと考えていますo

C)早 く治る方法は､よい医者による投妻に対し医者を信ずると共に飲んで見た葺

合をここに詳しく字;告し医者の次の投裏法の決定に協力することですら

永戸の日赤には最近筑波大から宮沢先生が来られ､丁蜜,,=見てくだされ有敷 く

罵っているのですが､私の方も左内の状況を細かに毒舌するので朝告文を診雪に

貼ってくださいましたb

くつ早く治る方法は菱の事以外は百分で出来ることがあるのでそれを怠らずに､

自分でも自分を治す心歩けか大切と存じます｡

自分で出来ることと辻､

(1)気持 (心)をgBか;=持ち今治を確信する享です -一不iA:の病｣と言われる一

般概念を否定し..若返りえ心掛け色気を出すぐらい常に元気を集つことです乙

(2)高度の運動や :)ハピソはある壱産自分で出来るし､冠縮部分の筋肉をほご

すこと与三､それ以上に簡単で効果があるので是非やってみて下さい､特に夫婦同

士､身内の方々の問で､又紘患者同士でできるのです｡

那珂湊では数名で集まりこれを初めてみました｡

私がこの溢肉のもみをすすめているのは､実は局部のみでなく後頭部を初め

背缶から全身,にわたりおこなうと､血液の祐遠をよくし､すべての砲の病をも

(-i･している力があるからです･

パーキンソン病の病因は不明ですし､-将来も私ば今の直筆では完治や予防は不

可能と思っているのですがこ病が何であれ､病E3が何であれこれからをカ′ヾ-チ
.1t ●

るものは､この血流の推道であるからです｡ 言 一 ･
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i'(愚 者 , 豪 族 交 流 会 金 力ロ者 の 感 想 文 寄 り 〉

★役見様のお骨折りで､こんな会合に奉叫させて頂き本当に空しい一夜でした､

余り類い時間でもったいないような気が致します｡本当に有り難うございまし

た､心よりご礼申し上げます.又の機会をまっております.

★食事､サービス､入浴等は良かった､会の運びも鼻かった､撮具がやや不足で

寒がった､風が強いせいかガラス窓かノックされる音が続いて寝ずらい事があ

った｡

会は埜しかった､個人的な触れ合い迄は行かなかったが初めてなのでまずかな

り目的は達していると思う､次は半年前から予約し､大晦EIから元旦の太陽を

拝削ぎ景高と思うp

★塑しいです､毎年続けてIFさい｡

友の会に入っている各地区だけの住所が欲しい一病院で出会う事が有りますが

話して良い事やら迷ってr;ります巾

★交流金野沼での一日大変堂しかった､今後第二回目も是非交流会を計画して下

さい｡

★今度はなにかと御世話様に成りまして有り難うございした^又此の様なもよう `

しの有ります時はお廉い申し上げます【

★第一回の旅行に金加して本当に良かったと感謝しています{役員の皆様本当に

有り難うございましたn

病気の事も忘れ入浴し歌い休演韻を聞き話し合いしたり一夜を過ごさせ戴き

ました｡心よりお礼申し上げます､次回も是非%,加した(/･と思います｡

★次臥ま近くの海兵を希望します､お料坪がもう/少し丘かったらと思いました.

☆幹事さん有り党う､次回は漁泉地でゆっくり話し合ったら｡

★有り襲うございました､又の機会を空しみにしています｡朝の5g沼の風景は葦

曙らしいですね.

★意気深い交流会でありました､本当に衰帽らしい-Elでありました､今後おお

い,,=回を寄る事をお廟いします｡本当に禁しいElでありました｡

★令色豪族のような雰囲気で大変糞しかった､,ホテルの設備等絶て丘かった.

正月に泊まれたら､EFの出を見るのにいいたちうなと恩いました.

矢場で泊まったのは三十五年振りです大変埜しかった｡

★支部長さんをはじめ役員の皆様のご雰力で意義ある親柊の金をもようしをして

戴き本当に有り難うございました｡今後もこのような企画を宜しくお願いします｡

★今日の会は大変有為でしたー幹事の皆さんの労を感謝します｡捻て百%です.

★大変有意義な金台でした､豪に閉じ花もりがち病気汝全体的な集まりへ少しで

も多 く行事も病気に負けない一つの方法と患います､是非年二.三回は計画し
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ll
て欲しいと希望します.

★今回Pような会合は時々行ったほうが金員同志の友好にもつながるのでこれか

らも時期におおじて実行したら良し?と思います｡

★とても風景の良い静かな所でゆっくり出来て､,又有意義な話を色々と聞かせ

て戴き参考になりました｡

★非常に良いと思います､来年は (土) (日)で実施出来れば良いと考えます｡

★空しい二日間でした､これからもこうしたもようしを企画して下さい｡

★とても棄しかったです､一年に一画だけでも良いからお蜜いします.

★今回は空しく皆様とお蔦か出来有り難かったです｡来年もこうした全を催戴き

たいと患います｡

*秋晴れの長い天気に恵まれ､禁しい薪が出来たことを役員の方の細苦労に大変

感謝しております｡

始めて出席させていただき大変有意義であったと思います.私は腰か惑い為､

遠方は寮だですので､どうぞ近 くの計画を加えて下さい､本日は本当に有り難

うございました｡

ー 8､ .
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ノヾ - キ ン ソ ン 病 と そ の ラ台 凍

瀕天尊大学脳神経内科救援 梅林 博太郎

◆◇バーキンソ.ン病とは◇◆ ニーtLJt-

バ-テンソン病は現在では一般にも比捌 勺よく知られている柄気である/'本巣 1}

の学術的名称は F腹鼓府ひ｣であるが､英国の医師ジェ-ス.1パーキンソンが､■/･JiA

1817年にはじめてこの疾患の存在を記載したことから､後に ｢パーキンソン病｣̀I:-B･
とよばれるようになった｡ .

現在では木病の症状の発現臆掛 ま比硬的明らかにされ､脳内異管放免体系に遥 L ふ

択的に ドパミン (DA)代謝が低下することによること考えられているd

1920年代に見出された中脳の男贋が特発的に変性..脱落するという病Ⅰ甲学的所■ ･キ

晃とも一致し､何 らかの原因による異常神経細胞の変性がーその投射系である線 l

灸休にDA欠乏を結果するとかんがれ阜ようになった･,.

+◇ ドパミン (DA)代謝障害の原因◇争

どのような理由で代謝か障害されるかについてはいくつかの研究があるが､カ

テコールアミン代謝系にみいて､その最初の捷遜酵真であるチロシン水素化酵慧

(TH)活性の低下がその押由であろうと現在では考えられている｡この代謝慕

の辞表徳性の研究において本邦の永捷氏等の藁諸は古事である｡またTHの補酵

票であるビオプテリン (BP)の低下が電撃な招由の一つであることも明らかに

された｡

◆◇L-Ttバ療法◇◆
治療はしたがって低下 したDA代謝を回復させるか､または欠乏 したDAを祐

う方法として､その前男物官である合成L-ドバが開発された.I

TjAそのものの投与では中程神経の防御塊嬢である血液脳関門を通過するL-

ドバを投与することが考えられたのであるh

またL- ドJ<開発当初は0.3-0.5㌘程度の少音投与が試みきれ､掛 こ著効

認められなかったが､コ≠7スか周囲の反対を押し切って大音投与に踏み切っ

たことによって､その著 しい効果が確縁されたという挿話がある.J i･･ヽ 1
L- ドバ大音旋法に続いてtより効率的にDAを脳内に作用させるために､

菜摘で ドバよりD^-転換する過程を抑制するドバ脱炭酵素阻書DClとの併用

投与が行われるようになった｡現在では7-8割の患者に両者の合剤が用いられ

ている｡

このようなL- ドバ療法fllもっも有効であるのは堀内の蘭縮 (こわばり)と無
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